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Abstract (en)
The system has a cylinder comprising an exhaust gas line (1) with a diffuser (3) projecting into a reflection chamber (2) that is closed at an end side.
An exhaust gas discharge line (5) accommodates an exhaust gas catalytic converter (4) and attached between the diffuser and the cylinder. The
exhaust gas discharge line stays in flow connection with the exhaust gas line by a partition that is provided with passage openings for exhaust gas,
where a wall of the exhaust gas line forms the partition.

Abstract (de)
Es wird eine Auspuffanlage für eine Verbrennungskraftmaschine mit wenigstens einem Zylinder beschrieben, dessen Abgasleitung (1) einen in
eine endseitig verschlossene Reflexionskammer (2) übergehenden Diffusor (3) aufweist und zwischen dem Diffusor (3) und dem Zylinder an eine
wenigstens einen Abgaskatalysator (4) aufnehmende Abgasaustrittsleitung (5) angeschlossen ist. Um vorteilhafte Spül- und Ladebedingungen für
den Zylinder zu schaffen, wird vorgeschlagen, dass die Abgasaustrittsleitung (5) über eine mit Durchtrittsöffnungen (8) für das Abgas versehene
Trennwand (9) mit der Abgasleitung (1) in Strömungsverbindung steht.
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